
Compte-rendu du conseil du 13 octobre 2023 
 

• Mise à disposition de l’agent communal à la CdC pour l’entretien des 

bas-côtés des routes communales : la CdC compte 5656 mètres de 

routes, et 6 tontes annuelles pour un total de 92 heures valorisées à 

35,65€ : nous pensons que c’est très insuffisant ; nous estimons qu’il 

faut compter 168 heures, soit un total de 5989 euros. A 

transmettre à la CdC. 

• La CdC nous alloue les subventions suivantes : 16230€ pour l’aire de 

sport des Marnières, et 962€ pour l’éclairage dans et autour du 

kiosque. 

• Pour lancer l’aire de sport des Marnières, il faut rédiger une 

convention avec une association sportive : nous questionnans. 

• Fête de Noël de l’école : elle se tiendra à St-Georges le 15 

décembre dans la salle des fêtes. Le cirque Paradisio y participera. 

Le marché de Noël est encore incertain. 

• Demandes de subventions en cours : à la DETR demandé 12466€ 

(50%) pour la cour mairie-école et 4742€ pour le ravalement du 

bâtiment : décision le 20 octobre. Pour la cour, nous attendons la 

réponse de la Région, (demandé 4986€, 20 %) , et avons obtenu 

2493€ (10%) du Département. 

• Les travaux de la cour se dérouleront pendant les vacances de la 

Toussaint. 

• Accélération des projets de développement d’énergies 

renouvelables : documents terminés pour le projet éolien de la 

Vergère et à créer pour le projet privé de parc photovoltaïque. 

• Poteaux téléphoniques manquant en face de la station : relance 

faite. 

• Remplacement du four de la cantine : nous attendons la réponse de 

METRO pour obtenir la carte. 

 

 


